令和元年度 NO.9 11月29日発行 12月号

仲町だより まなぼう まなぼう ちからいっぱい 練馬区立仲町小学校

経験を生かす

校 長 矢島 直行

今年も早いもので残すところ1か月となりました。今年は、平成から令和と変わる大きな節目の年でした。学校ではいろいろな行事がありましたが、それぞれの行事を通して子供たちは大きく成長しました。

先日、5年生の下田移動教室がありました。台風15号の影響で岩井移動教室からの変更となりましたが、楽しい思い出をたくさんつくることができました。3日間の移動教室を通して、マナーを守ることの大切さと支えてくださった方への感謝の気持ちをもつことができました。宿舎の生活と係や班での活動等、5年生の子供たちにとって初めてのことでしたが、今回の経験をこれからの学校生活や6年生での移動教室で生かしていけるようにしたいです。経験を生かすことが大切です。

学習でも同じことが言えます。勉強をする前は、誰もが初めてです。授業中、「何でこうなるんだろう」「よく分からないな」など、疑問が出てきます。授業を通して、友達の考えを聞いたり、教師から教えてもらったりして、「そうか」「なるほど」と分かるようになります。分かったことで「次はこうしてみよう」と学習意欲が高まっていきます。新たな発見や気付きが学習内容の理解を深め、次への関心・意欲につなげていきます。誰もが最初は初めてで分からないものです。最初からうまくいく人はいません。学習、経験を通して学んでいきます。

さて、12月を迎えるにあたり、今年の初めに掲げた目標を達成することができているでしょうか。この一年を振り返る時期です。学校でも令和元年度の教育活動を教職員が振り返る時期(学校評価)となります。

これまでの教育活動や行事など、成果と課題を振り返り、次年度の教育活動につなげていきます。また、学校だけではなく、保護者、地域と学校評議員の皆様、子供たちからの学校評価(アンケート)も生かし、学校と保護者、地域の皆様と連携しながら教育活動をさらに充実したものにしていきたいと考えています。子供たちの教育活動をよりよくするために、保護者と地域の皆様の学校評価(アンケート)のご協力をよろしくお願いいたします。学校評価の集計結果につきましては、報告書及びホームページにて皆様にお知らせいたします。

師走とも言われています 1 2 月は、何かと慌ただしくなります。このようなときにこそ落ち着いて行動していきたいです。学校では、1 2 月 1 4 日 (土) に学校公開・道徳授業地区公開講座を行います。豊かな心と思いやりのある子供たちを育むためには、学校だけではなく、保護者や地域の方々との連携が必要です。是非、ご参観いただきたくお願いいたします。

寒くなり風邪が流行する季節となりますが、健康に十分気を付け、充実した学校生活になるように努めていきます。

12月の行事



日	曜	学 校 行 事	その他
1	<u> </u>		
2	月	全校朝会 安全指導	たてわり
3	火	社会科見学(4年)	
4	水	児童集会 研究授業(6 年 4 組 5 時間授業) (その他の学年クラスは 4 時間授業)	
5	木		委員会 図書ボ
6	金	マラソン週間終	
7	土日		
9	月	全校朝会 避難訓練	
10	火	(5年社会科見学は1月16日に変更)	
11	水	クリーン運動	
12	木		図書ボ
13	金	B 時程	
14	土	学校公開 道徳授業地区公開講座	
15	B		
16	月	全校朝会	
17	火	B 時程	
18	水	B 時程	
19	木	連合音楽鑑賞教室(5年)	
20	金	B 時程	図書ボ (読み聞かせ)
21	土		
22	B		
23	月	全校朝会 全校5時間授業	たてわり
24	火	全校4時間授業	
25	水	終業式 給食終 全校4時間授業	
26	木	冬季休業日始	
27	金		
28	±		
29	日		
30	月		
31	火		

31 🔨

持久走週間

11月25日(月)から12月6日(金)は持久走週間です。自分に合ったペースで長い距離を楽しく走れるようにしたり、自分の体力に関心をもつことができたりするように走ります。ご家庭でも健康管理に十分注意し、無理することのないように声をかけて

道徳授業地区公開講座

12月14日(土)の学校公開では、道徳授 業地区公開講座を行います。時間割などについ ては、別紙をご覧ください。

- 1時間目…公開授業
- 2 時間目…道徳の授業 全学年
- 3時間目…保護者などを対象の講演会
- ○講 演テーマ

「おもいやりの心を育てる子供たちとのかか わり方」

○講師 東京法務少年支援センター地域非行防止調整官鬼頭 真澄 様

4時間目…保護者などを対象の協議会

終業式

25日(月)に終業式があり、2学期の通知表(仲町の子)を持ち帰ります。 2学期に頑張ったことは何か、3学期に頑張らなければならないことは何か、ご家庭でじっくりと話し合ってください。

桜の木の伐採

樹木精密診断の結果、樹木内の空洞率が高く倒木の恐れがあると診断された 3本の桜の木を伐採することになりま した。ご理解のほどよろしくお願いしま す。

東京2020大会観戦

令和2年8月31日(月)に来年度の 5・6年生がオリンピックスタジアムで パラリンピック陸上競技を観戦するこ とになりました。詳しくは後日お知らせ いたします。